



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

chirurgiens

Question écrite n° 82562

## Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'intérêt de développer la coopération médicale entre la France et Israël dans certains secteurs très spécialisés. En effet, certaines spécialités comme la chirurgie plastique, notamment des victimes du terrorisme polytraumatisées, sont devenues très courantes et très usitées dans l'État d'Israël. Les vagues d'attentats que ce pays a connues ces dernières années lui ont donné, dramatiquement un savoir faire de renommée internationale, dont la France devrait s'inspirer car Israël y a prouvé son efficacité, c'est le cas notamment pour l'hôpital Shaare-Zedek de Jérusalem. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer s'il compte reprendre à son compte cette proposition de collaboration spécialisée.

## Données clés

**Auteur :** [M. Éric Raoult](#)

**Circonscription :** Seine-Saint-Denis (12<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 82562

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 3 janvier 2006, page 35